

Genf 2017: Ssangyong zeigt Konzept für ein Mittelklasse-SUV

Mit dem XAVL wird Ssangyong auf dem Genfer Automobilsalon (7.–19.3.2017) das Konzept für ein Mittelklasse-SUV zeigen. Die vier Buchstaben stehen für „eXciting Authentic Vehicle Long“. Das Fahrzeug ist eine Weiterentwicklung der 2015 auf der IAA in Frankfurt vorgestellten Studie XAV. Der Siebensitzer verfügt über digitale Anzeigen und Technologien zur Vernetzung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ssangyong XAVL.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ssangyong



Ssangyong XAVL.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ssangyong



Ssangyong XAVL.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ssangyong
